

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Nordost-Nord (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd)

TTV Puchheim-Ort II : TuS Fürstenfeldbruck IV
Freitag, 15.03.2024, 20:15 Uhr

Kinadeter und Faltermeier bleiben gegen den TuS Fürstenfeldbruck IV ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg des TTV Puchheim-Ort II im umdatierten Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 Nordost-Nord (4er) (Bayerischer TTV - Oberbayern-Süd) gegen den TuS Fürstenfeldbruck IV umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 26:7 zeigt beim deutlichen 8:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Kinadeter und Faltermeier, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Kinadeter / Uhl hatten ihre Gegner Meng / Ovbiagbonhia beim deutlichen Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Hierbei überließen Kinadeter / Uhl ihren Gegner lediglich 7 Punktgewinne im gesamten Spiel. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Schleifer / Schmid fanden Kern / Faltermeier von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Ausreichend spielerische Mittel hatte Georg Kinadeter letztlich an der Hand, um Xia Meng zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Felix Kern und Jochen Schleifer aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Werner Faltermeier holte daraufhin mit einem 11:6, 5:11, 11:3, 11:3 gegen Richard Schmid einen Punkt für sein Team. Mit 3:1 hatte Johannes Uhl im Doppel gegen Tom Ovbiagbonhia, das im Vorhinein als ausgeglichen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:1. Georg Kinadeter hatte anschließend gegen Jochen Schleifer, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Probleme. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann am Nachbarisch Felix Kern sein Match gegen Xia Meng noch mit 3:2. Eher wenig Gegenwehr bekam Werner Faltermeier beim 3:0 von Tom Ovbiagbonhia. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTV Puchheim-Ort II am 12.04.2024 gegen den SV Adelshofen-Nassenhausen II erneut um Punkte. Die Mannschaft des TuS Fürstenfeldbruck IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:30. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTV Puchheim-Ort II

Doppel: Kinadeter / Uhl 1:0, Kern / Faltermeier 1:0

Einzel: G. Kinadeter 2:0, F. Kern 1:1, W. Faltermeier 2:0, J. Uhl 1:0

TuS Fürstenfeldbruck IV

Doppel: Meng / Ovbiagbonhia 0:1, Schleifer / Schmid 0:1

Einzel: J. Schleifer 1:1, X. Meng 0:2, T. Ovbiagbonhia 0:2, R. Schmid 0:1